

Erlebnisregion Schwäb. Albtrauf e.V. Weberstraße 7 73084 Salach

Herrn
Landrat Edgar Wolff
Lorcher Straße 6
73033 Göppingen

Salach, 15. September 2020

Finanzmittel für touristische Projekte mit Sperrvermerk

Sehr geehrter Herr Landrat Wolff,
lieber Edgar,

als neu gewählte Vorsitzende des kreisweiten Tourismusverbands Erlebnisregion Schwäbischer Albtrauf e.V. freue ich mich auf die weiterhin enge touristische Zusammenarbeit mit dem Landratsamt Göppingen.

Die 2019 beschlossenen Finanzmittel für touristische Projekte mit Sperrvermerk hätten wir gerne in der nächsten Sitzung des Verwaltungsausschusses vorgestellt. Der Termin im Oktober wird meines Wissens nach auf November verschoben. Deshalb nutze ich dieses Schreiben, um vorab die touristischen Projekte und die von uns geplante Nutzung der Projektgelder zu beschreiben:

1. Digitalisierung der ESA-Website (6.000 Euro)

Die ESA-Website ist mit knapp 10 Jahren stark veraltet und teilweise nicht auf mobilen Endgeräten abrufbar. Der Relaunch der Website ist mit Film-Teasern zu den wichtigsten touristischen Themenfeldern (Wandern, Radfahren, Genuss) geplant, um damit die Vielfalt des Landkreises mit bewegten Bildern auf den Punkt zu bringen und Emotionen zu wecken. Gleichzeitig soll der Tourenplaner des Landkreises effizienter eingebunden werden und Sagen und Märchen als Podcast abhörbar sein. Ausgewählte Veranstaltungen sollen ab sofort online-buchbar sein (Anbieter: bookingkit). Die Corona-Pandemie hat gezeigt, wie wichtig Digitalisierung für den Tourismus ist.

2. Charger Cube am Deutschen Haus, Gruibingen (10.000 Euro)

Das Deutsche Haus ist ein wichtiger Ausgangspunkt für touristische Aktivitäten wie Wandern, oder Radfahren. Mit dem neuen Löwentrail „Teufelsloch-Runde“ und neu geplanten Radwegenbindungen steht das Biken künftig im Vordergrund. Zusammen mit dem Amt für Mobilität und Infrastruktur soll ein sogenannter Charger Cube, eine mobile Ladestation für E-Bikes, finanziert werden.

unterstützt durch



LANDKREIS
GÖPPINGEN



PUSCH-DATA
DAS IT-SYSTEMHAUS MIT WEITBLICK



3. Möblierung Wanderwege (22.000 Euro)

In den letzten Monaten, die maßgeblich geprägt waren von der Corona-Krise, ist der Drang nach Rückzugsorten in der Natur überdurchschnittlich stark gestiegen. Gemeinsam mit den Mitgliedskommunen der Erlebnisregion Schwäbischer Albtrauf und weiteren interessierten Kreiskommunen, soll das Wanderwegenetz durch hochwertige Möblierung aufgewertet werden und die Aufenthaltsqualität und Aufenthaltsdauer in der Natur erhöht werden (z.B. auf den Löwenpfaden und dem Albtraufgänger). Das Projekt soll gleichzeitig beim Wettbewerb zur Kofinanzierung beim Landschaftspark Region Stuttgart eingereicht werden. Eine innovative Weiterentwicklung der Möbel durch die Integration von Podcasts zu ausgewählten Märchen und Sagen aus dem Landkreis ist angedacht.

Gerne stellen wir die einzelnen Projekte auch im Verwaltungsausschuss vor, bzw. informieren darüber bei der kommenden Vorstandssitzung am 29. September. Über eine positive Rückmeldung zu den vorgestellten touristischen Projekten würden wir uns freuen.

Mit freundlichen Grüßen



Gudrun Flogaus

Bürgermeisterin Gudrun Flogaus

Erste Vorsitzende Erlebnisregion Schwäbischer Albtrauf e.V.

unterstützt durch



LANDKREIS
GÖPPINGEN



PUSCH-DATA
DAS IT-SYSTEMHAUS MIT WEITBLICK

